

## Hexentreffen in Kaisten

Auch in diesem Jahr trafen sich 17 kleine Hexen, eine angehende und 3 Oberhexen bei der alten Post in Kaisten. Zusammen flogen sie zum "Sändelgarten" hinauf, um das Treffen würdig zu feiern. Dort angekommen durften sich die kleinen Hexen für den festlichen Abend schminken und sich tolle Frisuren machen lassen. Auch ein Hexentrunk durfte nicht fehlen. Trotz grüner Farbe und plötzlich schwimmenden Fliegen getraute sich jede Hexe einen Schluck zu nehmen. Es wurden noch Zauberstöcke gebastelt und natürlich durfte eine feine Wurst nicht fehlen. Zum Abschluss versammelten sich alle Hexen vor dem Feuer, welches in diesem Jahr sogar blaue Flammen hatte. Müde und gut gelaunt flogen alle Hexen wieder gemeinsam nach Hause!

Bericht und Foto Eveline Vogel, 14. Juli 2017

